

一表紙の写真について

表紙は、9月2日に行われた「東小学校地域教育研究会」から。子どもたちは、大鋸と呼ばれる道具を使って丸太を切る体験を行いました。この授業の詳細は、11ページに掲載の関連記事をご覧ください。



羊蹄登山にチャレンジ!

8月17日、第5回ワンダーキッズが開催され、羊蹄登山が行われました。子どもたちは互いに励ましあいながら歩みを進め、頂上では頑張った達成感から笑顔が溢れていました。



愛好家たちがプレーを楽しむ

9月5日、「町民スポーツフェスティバルパークゴルフ大会」が旭ヶ丘公園パークゴルフ場で開催され、町内のパークゴルフ愛好者69名が参加し、プレーを楽しみました。



元気いっぱい駆け抜ける 西小学校運動会

8月21日に行われた西小学校運動会では、新型コロナウイルス感染症対策のため、学年を分けて開催され、児童は競技中以外はマスクを着用し、徒競走やリズム運動・リレー競技などを頑張りました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



実りの秋到来 ジャガイモの収穫作業

町特産品の「じゃがいも」の収穫作業が、町内各所のは場で行われました。今年は高温少雨の厳しい夏となり、作物にも影響がありましたが、収穫の秋を迎えることができました。

(写真は9月2日に宇豊岡で撮影)



自分たちで植えたお米を収穫

俱知安八幡地域資源保全隊と学校教育との連携により行われる田んぼの教室が9月14日に実施され、東小学校5年生が稲刈り作業や脱穀作業を体験しました。

